

Das Kollektiv der Mitarbeiter unserer Akademie ist sich bewußt, daß die neuen Aufgaben nur verwirklicht werden können, wenn wir nüchtern ihre Größe und das Ausmaß unserer zu ihrer Lösung erforderlichen Anstrengungen einschätzen, wenn wir ernsthaft gewillt sind, die neuen Aufgaben auf neue Art zu lösen, wenn wir alle unsere geistigen und moralischen Energien erschließen und kollektiv einsetzen, um die auftretenden Schwierigkeiten zu meistern, wenn wir ernsthaft gegen alteingewurzelte, hemmende Gewohnheiten und Traditionen in der Arbeit angehen und uns immer bewußt sind, daß unsere Arbeit der Stärkung der Macht der Arbeiterklasse und der Sache des Sozialismus dient.

Wir werden den 100. Geburtstag Lenins, des großen Schöpfers des ersten sozialistischen Staates der Welt, dadurch am besten ehren, daß wir unsere theoretischen Anstrengungen zur Festigung unserer sozialistischen Staatsmacht in der Deutschen Demokratischen Republik und zur Aus- und Weiterbildung von Führungskadern unseres Staates vervielfachen.

Im Namen des Kollektivs der Wissenschaftler und Mitarbeiter der Akademie möchte ich den Genossen der Partei- und Staatsführung versichern, daß wir alle unsere Kräfte anspannen werden, um als erstes einen würdigen wissenschaftlichen Beitrag auf den Geburtstagsfest unserer Republik anläßlich ihres 20. Jubiläums zu legen.